

学校だより

自分も人も大切に
～思いやり
・チャレンジ
・しなやかな心～

Jazz Orchestra Program

(ジャズオーケストラプログラム)

1. 聖者が町にやってくる
2. シング・シング・シング
3. A列車で行こう
4. 茶色の小瓶
5. 楽器紹介
6. ウォーターメロンマン
7. マンボ No5
8. エル・クンパンチェロ
～みんなでもりあがりました！！～
9. ディズニー・メドレー
アンコール＝ルパン三世のテーマ



芸術の秋・食の秋

体育館で ジャズ鑑賞

十月十五日(月)は音楽鑑賞会でした。今年の演奏楽団は「サウンド・ジャズ・オーケストラ」という6人のグループです。プログラムには、知っている曲や初めて曲など様々な曲が並んでいて、始める前からみんなワクワク！最初の音に思わず涙が流れてしまった人もいました。楽しいリズムを奏しました。途中には楽器紹介があり、途中は楽器紹介があり、途中は楽器紹介がありました。

学校探検

給食試食会

十月十一日(木) 修学旅行一日目に、学校では「学校探検」と「給食試食会」が行われました。

学校探検は田中教頭先生がコースを決めて、参加された保護者の皆さんを案内しました。①保健室前航空写真②屋上③理科室④音楽室⑤図工室⑥相談室⑦2階スタジオリフト

すごかったよ
しんぞうがゆれた
みたいだったよ

トロンボーンは
ぞうみみたいな音
がしたよ

ドラムのおとがすごかった
サクスのおとがおもしろかった

台風の後

9月にやってきた台風24号は、長柄小学校にもたくさん爪あとを残してしまいました。

一番大きかったのはプール脇にあった体育倉庫が倒壊してしまっただけです。今ではすっかり片付けられました。子どもたちが怪我することなくほっとしています。

そのほかにもいくつか影響があり、特



白黒だと見づらいので是非ホームページで見てみてください！！

に木々への塩害の影響はまだ痛々しい様子を見せています。この時期には黄色い色づくはずのイチイの葉は、全て茶色く変色した。枯れる前のイチイはたくさんの銀杏の実を落とすとして出していました。

「こんな風に命を奪ってしまうのは悲しい気持ちになつて、昨日もう一度、イチイのそばまで行ってみました。茶色く変色した葉に隠れるように先に緑色の小葉が

⑧視聴覚室⑨家庭科室(試食会場)の順で回りました。⑦の2階スタジオリフトは、町の非常用食料が保管されている様子も見ていただきました。試食会のメニューはキムチご飯・ナムル・トクスープ・くだもの牛乳です。子どもたちにも人気のメニューを保護者の皆様にもおいしく召し上がっていただきました。



思ったより簡単！！ キムチごはんのレシピ



- ごはんを炊くときにキムチの汁を少し加えるのがコツです。
- 炊いたごはん、豚肉・キムチ・ねぎ・ニラをごま油で炒めたものを混ぜます。
- キムチの味だけでは足りない場合は、三温糖、塩、こしょうなどで味を調整してください。

11月の予定	
1日(木)	3年遠足・171利用体験
2日(金)	朝のつどい・PTAクン活動
5日(月)～10日(土)	学校へ行こう週間
5日(月)	委員会活動
6日(火)	5年遠足
8日(木)	朝のつどい・6年ふれあい体験
10日(土)	土曜参観・フレンドシップ広場
12日(月)	振替休日
13日(火)	SC勤務日
15日(木)	朝のつどい・たてわり遊びの会
19日(月)	PTA運営委員会
21日(水)	代表児童会
22日(木)	長柄小研究発表会
※授業クラス以外は13:10下校	
授業クラスは14:45下校	
(授業クラスは前日13:10下校)	
25日(日)～30日(金)	みんななかま展(藤沢市民会館)
26日(月)	クラブ活動・避難訓練
27日(火)	SC勤務日
28日(水)	1年昔あそびの会
29日(木)	3年PTA親睦会
30日(金)	4年遠足・1年PTA親睦会

修学旅行記



1年ぶりに日光修学旅行にいいまいました。人生2回目の日光です。この一年間ず〜っと(いえ時々)、私は考えてきました。「小学校の修学旅行はなぜ日光なんだろう？」今回、その答えが少し分かった気がします。現地の案内ガイドさんやバスのガイドさんのお話で、日光にある自然や歴史のすばらしさを感じることができました。(決して去年のガイドさんの説明が悪かったわけではなく、昨年の私に説明を心で受け止める余裕がなかったのだと思います。)

～自然編～

1日目、日光駅に着いたときには山々は霧で閉ざされ、この状態でハイキングをしたら迷子にならないか…と心配になるほどでした。しかも、今年は9月の台風の影響で仙石原のハイキングコースが通行止めになり、もっと奥にある湯元から湯ノ湖にそって歩くコースに変更になっていました。しかし、雨がほとんど降っていなかったためハイキングを決行することに…。

すると、湯ノ湖に到着したあたりで一気に霧が晴れ明るい空が広がったのです。湯元から湯滝まで、湯ノ湖



を彩る紅葉を眺めながらハイキングを楽しみ、湯滝ではその迫力に子どもたちの歓声があがりました。

～歴史・文化編～

子どもたちも楽しみにしていた「三猿」。しかし、その「三猿」は一連の物語の中にあるのだということを知りました。今回、一つ一つの場面を説明していただき、私の心に残ったのは「夫婦で人生の荒波を越えていく猿」の場面です。子どもたちにはどの場面が印象に残ったのでしょうか。東照宮も素晴らしいのですが、家光の遺言で東照宮よりも控えめにつくられたという大猷院は大変趣があり、たいへん有名なふすま絵もそのまま使われていることにびっくりしました。神社とお寺が一体となっているこの場所を明治の人々が、時代の波から守ったこと、それだけの価値があるから後世に残そうとしたことに感銘をうけました。

子どもたちの修学旅行記はひとりずつのオリジナル新聞になって廊下に展示されています。子どもたちが何を感じ、また修学旅行をどう楽しんだのかが伝わってくる素敵な作品になっています。学校へ行こう週間の折に、是非、ご覧ください。

学校へ行こう週間のお知らせ

*今年も学校へ行こう週間を次のとおり実施いたします。
スポーツの秋・読書の秋・勉強の秋…子どもたちの学校での活動の様子を是非ご参観ください*

期 間	11月5日(月)～11月10日(土)
時 間	月～金 8:30～14:45 土曜日 9:40～11:30・午後フレンドシップ広場
受 付	月～金 事務室前 ※2のみ体育館後方で受付 土曜日 児童用玄関にて

みんな大好きあの「フランスパンのうた」の
D.W.ニコルズ ボーカル
わたなべだいすけさんが来校します

※1 6日(火)5年生は遠足のため学校にいません。
※2 7日(水)卒業生ステージ
13:05～13:25

★ご来校の方には来校者名簿へのご記入とバッチの着用をお願いしております。
保護者の方は、別紙「学校へ行こう週間・土曜参観についてお願い」をご覧ください。

その他 保護者の方は車での来校はできません。地域の皆様は事前にご相談ください。

問合せ 教頭 田中まで